SAMPLE TRANSLATION, ENGLISH TO RUSSIAN

Organic Coffee
http://coffee-organic.com/
	What is organic coffee?
Organic coffee is grown without the use of harmful pesticides or chemicals using processes and materials that have a natural impact on the environment. Recycling, composting and healthy soil are some of the environmental benefits. This is a healthy long-term farming method that is impacting the world. Coffee is the world’s second most valuable “traded” commodity (petroleum is the first). We drink it every day so organic does make a difference. It is estimated that 11 million hectares of the world’s farmland is dedicated to coffee cultivation and the annual consumption of coffee has expanded to 12 billion pounds.


	Органический кофе 
Органический кофе выращивается без использования вредных пестицидов или химических препаратов, а с использованием натуральных средств и способов, не имеющих вредного воздействия на природную среду. Использование переботанной органики, компоста и здоровой почвы являются одними из таких благотворных для среды методами. Такие долгосрочные методы выращивания, опирающиеся на принципы естественного земледелия, приводят к улучшению окружающей среды на глобальном уровне. Кофе является вторым по объемам бизнес-оборота в мире продуктом после нефти. Люди пьют кофе каждый день, и поэтому важно выбирать кофе, выращенный натуральными, органическими методами. По оценкам специалистов, кофе выращивают на 11 млн. гектар земли и ежегодное потребление кофе составляет 12 млрд. фунтов (5.44 млрд. килограмм).



	Why drink it?

Let’s face it, organic is better for the earth and better for our bodies. Most of us drink at least one cup of coffee a day. By drinking organic there is lower risk of ingesting synthetics or chemicals that are used in a normal coffee bean growing process. Organic coffee is better for you, the farmers that grow it and the environment.


	Для чего делать выбор в пользу натурального органического кофе?

Объективно говоря, кофе, выращенный ограническими натуральными методами гораздо полезнее для окружающей среды и для нашего здоровья. Большинство людей выпивают как минимум одну чашку кофе в день. Выбирая органический кофе, мы снижаем риск заболеваний, возникающий от употребления химикатов и синтетических средств, используемых при выращивании кофе неорганическими методами. Органический натуральный кофе гораздо полезнее для потребителей, для окружающей среды и для фермеров, выращивающих кофе, пользуясь натуральными органическими методами.

	Does it taste different? 

Organic coffee farmers use practices that follow coffee's natural growth cycle. Organic cultivation and fertilization provide trees with the proper nutrients to produce a rich, healthy crop - which in turn creates rich, enjoyable coffee containing less chemicals and pesticides. Shade grown organic coffee is grown under a canopy of trees and the filtering of sunlight slows the ripening process of the coffee trees. It often produces a fruitier, softer tasting coffee. There are many different types of organic coffees to choose from including light roast, medium roast, dark roast, green coffee as well as gourmet flavored coffees. The choices are just the same as regular coffee. It all comes down to personal preference. 


	Есть ли отличия во вкусовых качествах?

Фермеры, выращивающие кофе органическими методами, следуют естественным природным циклам. Органическое возделывание и методы удобрения почвы дают деревьям необходимые им питательные вещества, способствующие богатому урожаю экологически чистых, здоровых кофейных ягод - которые становятся сырьем для производства кофе высочайшего качества, содержащего гораздо меньше пестицидов и химикатов. Органический кофе, выращенный под сенью деревьев, которые защищают кофейные ягоды от прямых лучей солнца, созревает медленнее. Такой способ помогает получить кофе с более мягким, фруктовым вкусом. Существует множество видов органического кофе - легкой, средней и темной обжарки, зеленый кофе и кофе с разнообразными ароматами для гурманов. Разнообразие и выбор среди органических сортов кофе точно такие же как и среди кофе, выращенного неорганическими методами. Все зависит от личных предпочтений людей, употребляющих кофе.

	Is there a price difference? 

There can be a price difference anytime you buy organic. This is due to the manual effort of growing the coffee naturally. It takes more man-power to grow organic as the use of mechanical farm equipment is limited. The great thing about buying online is that you can find some amazing organic coffee beans for an economical price. Even better – you can purchase organic coffee that you have never heard of and may not be available locally. You can do all this in the comfort of your home and have everything delivered right to your door.


	Есть ли разница в цене на кофе?

Разница в цене существует всегда при покупке органически выращенной продукции. Эта разница возникает по причине того, что органические натуральные методы возделывания и выращивания требуют больше труда от фермеров, в процесс вовлечено больше ручного труда, чем механического. Если поискать органический кофе, продающийся через интернет, то можно найти кофе замечательного качества по не таким уж высоким ценам. В таком случае вы откроете для себя какой-то новый сорт или аромат кофе, о котором вы раньше и не знали, и который не продается в ваших магазинах. Все это теперь возможно в условиях размещения заказа через интернет прямо из дома и доставки такого заказа к вам на дом.


